



ASSOCIATION DES ANCIENS ET AMIS
DE SAINT-JEAN-BAPTISTE DE LA SALLE
20 rue de Contrai - 51100 REIMS

Newsletter n°10
15 février 2015

- Le bulletin des anciens n°73 est maintenant disponible sur notre site pour tous les membres ayant accès à Internet .

[\(lire le bulletin\)](#)

- Le Congrès Mondial des Associations des Anciens Elèves lasalliens aura lieu en France, à Beauvais ,du 5 au 8 juin 2015 avec présence des congressistes à Reims le 8 juin.
- Tous les quatre ans, les Anciens Elèves lasalliens du Monde entier, membres de la Famille Lasallienne, se réunissent lors d'un week-end pour discuter des actions et des projets de leurs associations et fédérations, et de l'avenir du réseau La Salle.

Cette année, c'est la France et La Salle Beauvais (60) qui ont été choisis pour organiser cet événement international du 5 au 8 juin 2015.

Ce rendez-vous est une chance unique de rencontrer des lasalliens de partout dans le monde !

[\(Télécharger l'affiche\)](#)

[\(Télécharger l'invitation\)](#)

[\(S'inscrire au Congrès\)](#)

- Le lundi 8 juin, les congressistes passeront la journée à Reims sur les lieux lasalliens.

[\(Lire le parcours\)](#)

Bonne lecture

Claude HILICO

